



卒業式に向けて練習に励んでいます

3月23日（金）の卒業証書授与式に向けて、着々と準備や練習に取り組んでいます。5年生の演奏、卒業生・在校生の呼びかけも上手になってきました。在校生は卒業生への感謝の



昇降口の掲示をがんばっている5年生

全体練習の様子

思いを込めて、卒業生は6年間の思い出を胸に、すばらしい卒業式にするために頑張っています。



少年消防クラブ「期待書」交付式

3月14日（水）、少年消防クラブの「期待書」の交付式が行われました。子どもたちにこれからも防災意識を持ってほしいと願って6年生全員に交付されます。

校長から6年生代表の橋本くんに交付しました。

あわせて、東日本大震災で地域の人命を守ろうとして命がけで使命を果たし、今なお復興のために尽力されている消防団、消防士、自衛隊員、警察官の方々のお話もしました。

郡山消防署からは齋藤副署長さんと署員の方が来校され、「自分の命は自分で守ることの大切さや中学校に進んでも防災の意識を大切にしてほしい」というお話をいただきました。



郡山二中の訪問授業



3月15日（木）5校時、郡山第二中学校の斑目先生と鈴木先生が来校し、二中に進学する6年生に授業をしてくださいました。始めに、鈴木先生が数学、続いて斑目先生が理科の授業を行ってくれました。両先生とも、中学校の学習の面白さを教えてくれました。

この訪問授業で、中学校への不安が少しでも解消し、ぐっと親しみあるものへと変わったのではないかと思います。